

Exposición en la UV de proyectos tecnológicos - Las Provincias - 17/05/2019

Exposición en la UV de proyectos tecnológicos

☐☐ EFE

VALENCIA. Más de mil estudiantes de Secundaria de Valencia y Castellón presentan hoy en la Escuela Técnica Superior de Ingeniería de la Universitat de València (ETSE-UV) decenas de proyectos tecnológicos como drones sociales, cortos de animación y robots humanoides en los que han trabajado durante el curso. Estas iniciativas se enmarcan en tres proyectos de innovación educativa dirigida: Feria Aèria, MOMO y Programa tu obra.